

**Männer 1 // Verbandsliga Südbaden** Unsere erste Mannschaft absolviert am Samstag das verlegte Auswärtsspiel vom 3. Spieltag gegen den ESV Rottweil. Zunächst wurde das Spiel krankheitsbedingt von Ende September auf Anfang Dezember verlegt, dann aufgrund der Corona-Pause auf den 19.02.2022 verschoben. Das „Rückspiel“ in Hölzlebruck fand somit bereits schon vor zwei Wochen am 22.01.2022 statt. Unsere Männer konnten hier souverän mit 6:2 zuhause gewinnen. Vor allem Marc zeigte hier einen starken Auftritt und brachte uns gleich ab dem Start auf Kurs Heimsieg. Das „Hinspiel“ in Rottweil wird nun um einiges schwerer werden. Bereits in den vergangenen Jahren zeigte sich, dass unsere Männer auf der anspruchsvollen Anlage in Rottweil ihre Probleme haben und hier nicht immer ihr Potential abrufen können. Um jedoch die Tabellenführung weiterhin zu festigen und vor dem Liga-Showdown in einer Woche (gegen den Tabellenzweiten SKC Unterharmersbach 2) den Vorsprung ausbauen zu können, müssen unsere Männer eine deutliche Leistungssteigerung, im Vergleich zu ihren bisherigen Auftritten in Rottweil, zeigen. Wir sind jedoch zuversichtlich, dass unsere Männer den nötigen Willen und Kampfgeist haben, um dieses Mal in Rottweil einen guten Auftritt hinzulegen und dann hoffentlich auch die Punkte entführen zu können.

Andi: „Eine schwere Aufgabe erwartet uns beim kommenden Auswärtsspiel in Rottweil. In der Vergangenheit konnten wir nur selten auf der schwer zu spielenden Bahnanlage unser Können zeigen. Um unseren Platz an der Tabellenspitze zu behaupten, brauchen wir eine gute, geschlossene Mannschaftsleistung.“